



EL OBJETIVO ES POTENCIAR EL TRABAJO DE LA RED DE ESTA ÁREA.

Hospital de Calbuco inaugura Sub Unidad de Patología Mamaria

AVANCE. *Atenderá además a usuarias de Maullín y Los Muermos, evitando el traslado hasta Puerto Montt.*

En un significativo acto, ayer se llevó a cabo el hito de inicio de prestaciones de la Sub Unidad de Patología Mamaria del Hospital de Calbuco, estrategia que permitirá realizar atenciones en el territorio de usuarias de las comunas de Maullín, Los Muermos y Calbuco mismo, evitando el traslado hasta Hospital de Puerto Montt.

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino destacó esta iniciativa, que surgió desde el equipo local, para fortalecer la atención y el trabajo en red, ya que cuentan con la orientación de la Unidad de Patología Mamaria de Hospital de Puerto Montt.

"Esto es una red, es trabajar en conjunto, entre todos, para dar una atención más oportuna y de calidad a nuestras pacientes que lo necesitan", dijo Del Pino.

PRESTACIONES

Las prestaciones implementadas a través de esta sub unidad tendrán un impacto favorable en la detección precoz y oportuna del cáncer de mama, contribuyendo a reducir las brechas de acceso a la salud en este archipiélago y el territorio de Llanquihue sur; al mismo tiempo que favorecerán la disminución de la lista de espera del Hospital de Puerto Montt debido a que proporcionará atención a las usuarias calbucanas sobrevivientes de cáncer de

mama y pacientes con hallazgos que permitan identificar o descartar la presencia de cáncer.

El director del Hospital de Calbuco, Diego Alonso, resaltó que "este esfuerzo conjunto del Servicio de Salud, Hospital de Puerto Montt, y sin duda de los profesionales del Hospital de Calbuco, va en la línea de lo que venimos trabajando hace casi dos años respecto del avance a la mediana complejidad. Hoy día el Hospital Calbuco se configura como un centro satélite del recinto de la capital regional en relación a lo que es patología mamaria de pesquisa precoz de cáncer de mama, y, por lo tanto, lo que estamos haciendo es entrega de dignidad a nuestras pacientes y sobre todo fortaleciendo la red pública de salud".

En ese sentido, Loreto Loncón, matrona coordinadora del Hospital de Calbuco, y quien está a cargo de la sub unidad, expresó que este policlínico viene a acercar la salud a las mujeres, y no llegar tarde, ya que el cáncer de mama es la primera causa de muerte de las mujeres en Chile.

El Hospital de Calbuco cuenta con un mamógrafo y ecógrafo para la toma de imágenes mamarias a la población de la comuna de Calbuco, Maullín y Los Muermos. Para este año está proyectada la reposición del mamógrafo 3D, el que es financiado por el Gobierno Regional de Los Lagos. **CS**